

Jueves, 16 de julio de 2009

- GALERÍAS GRÁFICAS
- CANALES
- BLOGS
- PARTICIPACIÓN
- HEMEROTECA
- BOLETÍN
- ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

BUSCAR EN GRANADA HOY

BUSCAR EN



- PORTADA
- GRANADA**
- PROVINCIA
- DEPORTES
- OCIO Y CULTURA
- ANDALUCÍA
- ACTUALIDAD
- OPINIÓN
- TV
- TECNOLOGÍA
- SERVICIOS

RSS

Granada Hoy Granada [La UGR](#) estudia fórmulas para evitar el retraso del primer año de Bolonia

La UGR estudia fórmulas para evitar el retraso del primer año de Bolonia

El Ministerio ha verificado ya 68 grados europeos a las universidades públicas andaluzas y sólo uno de ellos es de la institución granadina · Granada es la única que no ofertará los nuevos cursos para el próximo año

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 16.07.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

La [Universidad de Granada](#) (UGR) tiene previsto elaborar un sistema para que los estudiantes que se incorporen el próximo curso a la institución superior puedan en 2010 hacer segundo de la titulación elegida pero ya adaptada al Plan Bolonia. La firme decisión del equipo de Gobierno de [la UGR](#) de no ofertar títulos adaptados al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) el próximo curso lo ha descolgado del resto de [universidades andaluzas](#) que, con 68 titulaciones ya verificadas, se lanzarán a tan arriesgado proyecto un año antes del límite exigido por la Unión Europea.



Estudiantes granadinos comprueban las calificaciones de la prueba de acceso a la Universidad.

Conscientes del retraso que sufre respecto a las demás universidades públicas, [la UGR](#) estudiará título por título para que "el alumno que curse primero de Enfermería, por ejemplo, sólo tenga que hacer asignaturas sueltas e incorporarse a segundo del nuevo Grado", según explicó ayer la vicerrectora de Enseñanzas de Grado y Postgrado de [la UGR](#), Lola Ferre.

A día de hoy, el Ministerio de Educación sólo ha verificado un título de [la UGR](#) de los 19 que ha enviado este curso para su confirmación, que es Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos; aunque Ferre asegura que siete ya tienen el informe favorable de la Agencia Nacional de Evaluación y Calidad (Aneca): Estudios Ingleses, Filología Hispánica, Filosofía, Relaciones Laborales, Historia, Historia del Arte y Traducción e Interpretación.

"A nosotros nos hubiera gustado mucho poder ofrecer para el próximo curso los 11 primeros títulos que enviamos en febrero para su verificación -dice Ferre-, pero no ha podido ser".

Aun así, a pesar de que el número de títulos verificados es importante (la cuenta atrás ya se ha iniciado), [la UGR](#) hace tiempo ya que advirtió que no los pondría en marcha el próximo curso porque podía poner en peligro la calidad de su enseñanza. Una decisión no compartida por el resto de universidades públicas andaluzas que, con más o menos fortuna, han conseguido incluir un grupo de titulaciones adaptadas al espacio europeo.

La Universidad que más grados va a ofertar en 2009/2010 es la de Sevilla (US), con 29 verificados de un total de 132. Le siguen la Pablo Olavide (PO), también de Sevilla, que a pesar de ser una de las más pequeñas de la región (32 carreras) su adaptación al Plan Bolonia ha sido meteórica con un tercio de su oferta verificada por el Ministerio (11 títulos). Le sigue la de Málaga (UMA), una Universidad que, con 93 títulos, prometía un amplio catálogo de grados europeos, más de 30, pero de momento sólo tiene el visto bueno de 7 de ellos. Jaén y Huelva, con 6 grados cada uno, se quedan a mitad del 'ranking' andaluz, junto a la UAL de Almería (4 verificados de 47) y la UCA de Cádiz (3 de 90). A la cola están la Universidad de Córdoba (UCO), con un sólo título de 60 que tiene en la actualidad; y la [Universidad de Granada](#) que, de 75 carreras, sólo una está verificada en la web del Ministerio de Educación.



FIESTAS DEL CORPUS 2009
Toda la información del Corpus de Granada 2009

GALERÍA GRÁFICA

Incendio en el Pub Ganivet 13.

Los techos de la discoteca se han desplomado cuando los bomberos entraron al lugar aunque finalmente no hay heridos.

GALERÍA GRÁFICA

Concentración de coches románticos en Motril.

Casi un centenar de vehículos clásicos recorrieron las calles de Motril en la tradicional concentración de coches organizada por el Club de Vehículos Románticos.

GALERÍA GRÁFICA

Firmeza y torería : 'El Yiyo'

Jesús Fernández "Yiyo", de rosa y plata, fué el gran triunfador de la tarde, sorprendiendo por su firmeza y buen hacer.

GALERÍA GRÁFICA

Inauguración del Forum de Negocios

El edificio, ubicado en el nuevo centro financiero y cultural de la ciudad, se estrena con un millar de trabajadores



SEMANA SANTA 2009
La más completa información de la Semana Santa de Granada

ENCUESTA

¿Cree que los constructores deberían seguir la iniciativa de Emuvyssa y rebajar sus viviendas?

Han contestado 100 personas

- Sí, facilitaría el acceso a la vivienda.
- No, sería perjudicial para los constructores.

